



## SAT presenta nuevo Aviso de Baja de Contadores en Agencia Virtual

## Agencias Way inaugura su tienda 154 en Eskala Roosevelt



## Últimas noticias

## Con diferentes sectores se reunió el asesor vicepresidente de EE.UU. durante visita a Guatemala





## Agencias Way inaugura su tienda 154 en Eskala Roosevelt

Agencias Way fortalece su cobertura a nivel nacional con la apertura de su última agencia en el Centro Comercial Eskala Roosevelt, ubicada en el segundo nivel, local 204 A.

La inauguración representa un logro significativo para Agencia Way ya que esta agencia es la número 154, logrando cada vez llegar a más guatemaltecos en todo el país. Asimismo, esta tienda cuenta con una imagen renovada, innovadora y pensada en mantener su filosofía de hacer sentir a sus clientes **“en confianza, entre amigos”**.



Agencias Way, líder en el mercado, con más de 90 años de compromiso con los guatemaltecos, se enorgullece en presentar una amplia variedad de productos de las mejores marcas en línea blanca, audio, vídeo, tecnología, electrodomésticos, muebles, motocicletas y más. El compromiso con la calidad se refleja en cada rincón de la tienda.

Además, el equipo de asesores especializados está preparado para brindar un servicio amable y personalizado, adaptándose a las necesidades y gusto individuales de nuestros clientes.

*“Invitamos a todos nuestros clientes a conocer nuestra nueva agencia en donde podrán encontrar todos sus productos favoritos en una ubicación cercana y conveniente.”*, indicó María Inés Way, Gerente General de Agencias Way.

La nueva sede resalta el crecimiento continuo de Agencias Way y refuerza el compromiso de brindar confianza y calidad de servicio a la comunidad guatemalteca.

De esta forma, los servicios continúan acercándose a los clientes y satisfaciendo sus necesidades.



Agencias Way, es una compañía de confianza, donde la excelencia y la dedicación se une con la necesidad de los clientes.

## Ministerio de Salud agiliza trámites con pagos en línea



El Ministerio de Salud presenta nueva tecnología en cumplimiento a la Ley para la Simplificación de Requisitos y Trámites Administrativos, constituida en el Acuerdo Gubernativo 5-2021, emitido el 1 de junio de 2021; con ello permite pagos en línea en algunos trámites.

Por otro lado, se han obtenido otros beneficios como la reducción de tiempo, el ahorro en el uso de papel, la eliminación de los costos adicionales, trámites y resoluciones sin salir de casa u oficina.

**Entre los logros obtenidos se pueden mencionar:**

- La aprobación del perfil de asistencia técnica: “Agilización y Automatización de Procesos en el MSPAS”.
- Inició del convenio para incluir a Bantrab y Banrural en el servicio de pago en línea.
- Versión II del Módulo de Pago en Línea que permite pagos múltiples, asignación de pago para trámite dentro del usuario, empresa y la gestión digital, de todos los servicios que presta el Departamento de Regulación y Control de Productos Farmacéuticos y Afines.
- Para que los usuarios no gestionen de manera presencial el recibo 63 A2 (recibo de ingresos varios) en las instalaciones del Departamento de Regulación y Control de Productos Farmacéuticos y Afines –DRCPFA-, tanto los servicios de Bantrab como de Banrural están diseñados para emitirlo de manera inmediata.
- Actualmente, se realizan esfuerzos para la integración de otras entidades bancarias y servicio de tarjeta de crédito y débito.



## Los Tigres del Norte en Guatemala-

Una de las agrupaciones más consolidadas se presenta en Guatemala, Los Tigres del Norte

Explanada 5, zona 5 ciudad Guate

09 de diciembre de 2023

Entradas en [www.todoticket.com](http://www.todoticket.com)



## Lanzan Plataforma Digital de Comercio Centroamericana (PDCC)

La Plataforma Digital de Comercio Centroamericana (PDCC), un catálogo digital de servicios o procesos relacionados con las operaciones de comercio intra y extra regional y diseñada como una infraestructura tecnológica para facilitar las operaciones regionales de comercio y digitalización de procesos, fue presentada la tarde de este lunes en San Salvador, El Salvador.

La PDCC, financiada por la Unión Europea (UE), con fondos administrados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y ejecutada por la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), constituye un paso histórico para la región en la transformación digital de los procesos de comercio intrarregional y la implementación de tecnologías para la facilitación de comercio.

Según se indicó, la PDCC facilitará, además, la interoperabilidad entre el nodo regional que administra la SIECA y los sistemas nacionales de las Ventanillas Únicas de Comercio Exterior, Aduanas, Migración y los ministerios de Agricultura y Ganadería.

Esta plataforma posee 71 funcionalidades las cuales han sido adoptadas por los países de la región de acuerdo con sus necesidades y realidad nacional, lo que permitirá principalmente:



Intercambio de información entre sistemas nacionales y a nivel regional a través de la PDCC.

- Simplificación de procesos.
- Creación de bases de datos estadísticos.



- Permite la tramitología en tiempo real.

Por lo anterior, la PDCC es considerada un hito histórico a nivel regional por sus características y su contribución a la mejora de la competitividad en un mundo globalizado, puesto que aportará:

Tecnología de vanguardia al servicio del comercio regional beneficiando a más de 52 millones de centroamericanos que habitan la región.

Información en tiempo real para la toma de decisiones en materia de política comercial.

Índices de competitividad de cada uno de los países y del Subsistema de Integración Económica Centroamericana.

Cumplimiento de los acuerdos internacionales y regionales sobre facilitación de comercio.

Simplificación y sistematización de procesos, así como la adopción de mejores prácticas internacionales en procesos de comercio exterior que abren el mercado regional al mundo.

### Antecedentes:

La Plataforma Digital de Comercio Centroamericana (PDCC) es un catálogo de servicios o procesos relacionados con las operaciones de comercio intra y extra regional, a la cual se accederá por medio de un entorno web que permita a los usuarios interactuar desde la PDCC e interoperar con las plataformas y los sistemas nacionales existentes, o en desarrollo de las instituciones involucradas en los procesos de comercio según corresponda. Esta herramienta, formará parte de la Plataforma Regional Informática del Subsistema de Integración Económica Centroamericana administrada por la SIECA.

El proyecto nació en 2014, cuando los presidentes centroamericanos presentaron "una propuesta de procedimientos comunes, trámites e indicadores de medición y evaluación".

En Junio 2020 inició la consultoría para el desarrollo del Software de la PDCC la cual fue adjudicada a la empresa "Everis Spain SL Sucursal Colombia".

Fueron años consecutivos de seguimiento y trabajo continuo para lograr este beneficio para Centroamérica.



## Proyecto de fortalecimiento de Subsecretaría de Cooperación y Alianzas para el Desarrollo con resultados positivos

Como resultado del trabajo entre la Secretaría y Programación de la Presidencia (SEGEPLAN) y la Agencia Alemana de Cooperación (GIZ) este lunes se socializaron los resultados del proyecto **“Programa de fortalecimiento de las capacidades de la Subsecretaría de Cooperación y Alianzas para el Desarrollo (SCAD)”**.

La iniciativa se ejecutó en el marco del Fondo de Reformas Estructurales, que se desarrolló en Guatemala durante 10 años y que finaliza en noviembre de este año.

El Programa de Fortalecimiento de las Capacidades de la SCAD tenía por objetivo robustecer el conocimiento del personal técnico y directivo de SEGEPLAN, con el objetivo de contar con recurso humano calificado para atender y asistir los procesos actuales del Sistema Nacional de Cooperación para el Desarrollo.

### El programa priorizó tres temas:

- Uso de herramientas de Business Intelligence
- Gestión integral del ciclo de vida de proyectos de cooperación
- Diseño de metodología para la elaboración de indicadores SMART

*“Agradezco a GIZ y a la Embajada de Alemania en Guatemala, que hacen posible tener como prioridad a Guatemala en estas acciones de cooperación bilateral. El desafío de SEGEPLAN, siendo el rector de planificación para el desarrollo sostenible, radica en crear puentes con la sociedad civil, academia y sector privado, y en función de ello trabajar en un plan integral de fortalecimiento del Estado”,* indicó Franco Martínez, subsecretario de Cooperación y Alianzas para el Desarrollo.



El subsecretario Martínez destacó que la capacitación que recibió el personal de SEGEPLAN se traduce en fortalecer la cooperación internacional para Guatemala.

### Temas priorizados por proyecto

El personal de SEGEPLAN fortaleció sus conocimientos en el uso de herramientas de Business Intelligence (Power BI), que es una plataforma de inteligencia empresarial que permite unificar fuentes de datos para crear cuadros de mando y facilitar la toma de decisiones. En el caso de SEGEPLAN, Power BI es utilizada en el Sistema de Cooperación (SICOOPERAGT).

Por otro lado, la GIZ apoyó un curso interactivo de “Gestión integral del ciclo de vida de proyectos de cooperación”, el cual promovía la

resolución de casos prácticos; además, permitió a los participantes tener una perspectiva completa sobre la gestión de proyectos, que incluye las fases de formulación, planificación, monitoreo y control y seguimiento.

También se desarrolló un taller sobre cómo elaborar indicadores SMART (específicos, medibles, alcanzables, realistas y de duración limitada) para la evaluación de proyectos de desarrollo. Con ello, se mejora la gestión y evaluación de iniciativas de cooperación.

El taller proporcionó a los participantes los conceptos necesarios para desarrollar competencias vinculadas con la evaluación de proyectos, permitiendo la toma de decisiones en estos procesos.



@gtliberal

Contáctenos: [hp@liberalgt.com](mailto:hp@liberalgt.com)



Liberal Gt



## Con diferentes sectores se reunió el asesor vicepresidencial de EE.UU. durante visita a Guatemala

El asesor en Seguridad Nacional de la Vicepresidenta, de Estados Unidos, Philip Gordon, y una delegación integrada por funcionarios estadounidenses de alto nivel, incluida la administradora adjunta de USAID, Isobel Coleman, viajaron a Guatemala el 27 de noviembre para reunirse con funcionarios gubernamentales, líderes del sector privado y miembros de la sociedad civil. Durante estas reuniones, el Gordon y la delegación conversaron acerca de cooperación bilateral y resaltaron la importancia de fortalecer la democracia, el Estado de derecho, la buena gobernanza y la prosperidad económica inclusiva en la región.

Durante las reuniones con el presidente Alejandro Giammattei y el presidente electo Bernardo Arévalo; el Dr. Gordon reafirmó la importancia de que haya un traspaso democrático y pacífico del poder. La Administración Biden-Harris espera trabajar con la administración entrante de Arévalo para fortalecer la relación bilateral entre Guatemala y Estados Unidos para seguir enfrentando desafíos regionales como las organizaciones de criminalidad transnacional, la trata de personas y la migración irregular.



Con líderes indígenas, Gordon y la delegación reiteraron la importancia del fortalecimiento del Estado de derecho, la protección de los derechos humanos y laborales y el desarrollo inclusivo, así como el compromiso de Estados Unidos en estas áreas.

Durante las reuniones con socios del sector privado, Gordon pudo escuchar de primera mano lo señalado por actuales socios del sector privado –y socios potenciales– acerca de cómo movilizar más apoyo para Centroamérica Adelante, la asociación público-privada que ha liderado la Vicepresidenta y que ha generado más de USD 4.200 millones en compromisos del sector privado para la región. El Dr. Gordon y la delegación observaron el impacto de las inversiones existentes, incluso durante una visita a una planta embotelladora, y analizaron formas de crear oportunidades económicas y buenos puestos de trabajo en la región, al tiempo que se promueven estándares laborales sólidos.

## EPA comparte 10 recomendaciones para pintar



Pintar puede ser una forma divertida y creativa de expresar sus gustos y personalidad. Hay muchas ideas para ayudarlo a pintar su hogar con diferentes estilos y temas. Al elegir ideas y materiales para pintar, es importante considerar el tamaño del espacio, el clima y cuánto mantenimiento está dispuesto a realizar.

Para obtener los mejores resultados, debe asegurarse de tener a mano brochas, rodillos, escaleras, pistola para pintar, cinta y plástico para cubrir las áreas que no requieren pintura. Le brindamos 10 recomendaciones para que pinte y embellezca los diferentes espacios de su hogar.

1. Por practicidad muchas personas deciden pintar toda la casa del mismo color, le recomendamos que se anime a darle a algunas paredes o habitaciones un toque diferente para que destaquen.
2. ¿Acabado satinado o mate? La respuesta dependerá del gusto de la persona. Pero vale la pena detallar que el brillo del satinado, además de dar un acabado elegante, resiste mejor al paso de los años y la suciedad. Mientras que el mate, es menos resistente al desgaste, pero ayuda a disimular las imperfecciones de la pared y requiere menos manos de pintura.
3. ¿Qué le parece darle textura a una pared de su hogar? Existe una gran variedad de pinturas que le pueden ayudar a resaltar algunas áreas y hacerlas lucir más elegantes. Un ejemplo son los estucos que tienen texturas decorativas con las que podrá crear un estilo industrial, moderno, contemporáneo o minimalista, según sus gustos y necesidades.
4. A la hora de elegir el tono de la pintura es importante que sepa que los colores más claros requieren de menos manos de pintura, que con los colores más oscuros. Además, hay cierto tipo de materiales y texturas que absorberán más pintura que otros.
5. Evite saturar los ambientes. Si los muebles y cortinas tienen mucho color y diseños, pinte de un tono suave para equilibrar, si por el contrario todo es muy minimalista, atrevase agregando un toque de color. En áreas con alta concentración de luz natural, escoja tonos claros para darle mayor amplitud.
6. Si desea hacer un cambio en el cuarto de baño, una buena opción puede ser pintar los azulejos para cambiar el aspecto total de la habitación sin invertir mucho dinero. En este espacio puede optar por tonos fríos, mientras combine con el resto de los elementos.
7. Combinar colores también es una buena apuesta para la decoración del hogar. Aplique un tono en dos paredes y otro en las demás, también puede aplicar un color en una pared y el techo para dar sensación de amplitud.
8. Los patrones son una forma diferente y divertida de hacer que los espacios resalten del resto, eso sí evite abusar de este recurso porque saturaría el ambiente. Puede hacer rayas, círculos y otras formas geométricas. Este estilo se ve bien en habitaciones de niños y en el baño.
9. El papel tapiz se mantiene vigente, ahora hay muchos estilos modernos que pueden transformar una habitación aburrida en una elegante y con estilo. Los stickers también le permitirán crear un ambiente sin que signifique una gran inversión. Se quitan sin dañar las paredes por lo que son una solución para cambios temporales en la decoración.
10. El blanco es el color preferido para pintar porque además de elegante, ayuda a reflejar la luz natural dando la sensación de estar en un ambiente más amplio. Atrévase a combinar el blanco con otros tonos de su preferencia para darle más vida a su hogar.



## SAT presenta nuevo Aviso de Baja de Contadores en Agencia Virtual

El Superintendente de Administración Tributaria (SAT), Marco Livio Díaz y el Intendente de Recaudación, Fernando Suriano, presentaron el nuevo Aviso de Baja de Contadores, el cual ya está disponible en Agencia Virtual.

Actualmente, los usuarios o empresas deberán darle de baja a los contadores. Por lo que es importante que los contadores puedan corroborar a qué empresas están registrados y puedan solicitar su baja.

**Esta nueva función permitirá que los contadores informen a la Administración Tributaria lo siguiente:**

1. Que han finalizado su relación laboral con un patrono.
2. Que han terminado su prestación de servicios técnicos/profesionales.
3. Que fueron agregados por alguna empresa sin su consentimiento.

En el primer y segundo escenario, los contadores deben incluir la fecha en la que finalizaron la relación profesional y el patrono deberá nombrar a un nuevo contador en un plazo no mayor a 30 días. En el tercer escenario, los contadores deben colocar una denuncia ante la Policía Nacional Civil o Ministerio Público e incluir la fecha de la misma en el aviso. En este caso, la baja de contador es inmediata.

El superintendente de la SAT indicó que los contadores y usuarios o empresas tendrán un mes para realizar la baja correspondiente. Por otro lado, sino se efectuó

La meta de recaudación de octubre 2023 era de 9,747 millones de quetzales y lograron alcanzar una recaudación de 11,147 millones de quetzales, que muestran una meta superada en el 14%. En el acumulado, la SAT tiene una meta anual de 73,265 millones de quetzales; hasta el momento llevan recudados 81,242 millones de quetzales, lo cual supera en 8,000 millones de quetzales que representan el 10% sobre la meta anual.



Actualmente, la SAT cuenta con 62,542 Peritos Contadores y 5,228 Auditores inscritos en el Registro de Contadores del Registro Tributario Unificado RTU Digital. Desde la implementación el 21 de noviembre de 2023, se han recibido 11,880 solicitudes de baja de contadores, confirmando que 10,002 son por terminación de la relación laboral o prestación de servicios y 1,878 por haber sido registrados sin el consentimiento del interesado.

El nuevo Aviso de Baja de Contadores en Agencia Virtual, efectuado por SAT, es una respuesta a las peticiones que profesionales de la rama han expresado a través de diferentes plataformas, donde han indicado la necesidad de dicho espacio.